



令和7年度
1月号

学校給食週間(1/24~30)

1月24日～30日までの一週間は、全国学校給食週間です。学校給食は、1889（明治22）年に山形県鶴岡町の私立忠愛小学校において、貧困児を対象に無償で給与されたことが始まりとされています。戦争中は、食料が不足して給食も一時中断になりましたが、1946（昭和21）年12月24日より、学校給食が再び始まりました。これを記念して1月24日から30日が全国学校給食週間となりました。（12月24日はたくさんの学校で冬休みが始まるため、1か月遅れとなりました。）



1889（明治22）年の給食（おにぎり、塩鮭、菜の漬物）

当別町で学校給食が始まったのは、1996（平成8）年1月18日。この日は当別中学校、西当別中学校の2校のみの給食で、その後、町内全13校に随時給食提供されていったそうです。初めての学校給食で提供された献立は、「コッペパン、ビーフシチュー、フルーツヨーグルト、牛乳」でした。全国学校給食週間の機会に、ご家庭でお子さんたちと給食について話題にしてみませんか。

祝30th 当別町学校給食

当別町学校給食センターは、今年1月で給食開始から30年を迎えます。建物は今も変わらずですが、メニューは時代に合わせて少しずつ変わってきています。1月26日（月）～30日（金）までは、給食の今と昔のメニューを集めてみました。

1/26(月)	1/27(火)	1/28(水)	1/29(木)	1/30(金)
セルフおにぎり	コッペパン	ごはん 宇和島産真鯛だし香る ゆとりっち芋団子汁 スマイルポークの生姜焼き風 ポパイサラダ 牛乳	野菜醤油ラーメン 大根のナムル 黒糖蒸しパン 牛乳	ポークカレー きゅうりの浅漬け みかん 牛乳
みそ汁	ビーフブラウンシチュー	姉妹都市コラボメニュー	みんな大好きラーメン給食	1/22は「カレーの日！」
さばの塩焼き	ごぼうサラダ			
おひたし	フルーツヨーグルト			
牛乳	牛乳			
明治時代メニュー再現	30年前初日メニュー再現			